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１ 教育研究評議会議事録（１１月１３日開催）の確認 
  議長から，前回１１月１３日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され
た。 

 
 
２ 【協議】認証評価対応に係る規則、規程の改定案について 
  久保田理事から，本学における内部質保証体制の明確化を図るため，関連する規則等に関して所要
の改正を行うことについて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
３ 【協議】人事給与マネジメント改革について 

阿部理事から，前回の本会後に出てきた意見も含め，現在の検討状況について説明があった。 
次いで，議長から，各部局からの意見への回答も含め，改革の骨子（案）を１月末を目途に作成し

ていくことが確認された。 
 
本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
・優秀な人材を採用するためにも，採用時の給与制度に関して，柔軟な対応ができるようにしてい
ただきたい。 

・若手教員の採用を推奨することに関しては理解できるが，質の高い安定的なサービスを提供する
ためには，分野の実情等に応じて，年齢のみに拘らず優秀な人材を確保する観点とのバランスに
留意して対応する必要がある。 

・女性の登用を促進する観点から，年齢制限については，出産等の女性のライフイベントへの対応
に配慮した条件の緩和措置を検討いただきたい。 

 
 
４ 【報告】令和元年度山形大学優秀教育者表彰について 
  安田理事から， 議題に関して，令和元年１２月４日開催の役員会において選考を行い，部局長等
からの推薦８名及び自薦２名の計１０名について決定した旨の報告があった。 

 
 
５ 【報告】学生生活調査結果について 



  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・現在の調査では，大学全体の値となっているが，部局単位での傾向や比較の分析も必要であるた

め，関連データを提供いただきたい。 
 
 
６  【報告】就職内定状況（１１月３０日現在）について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】大学院改組について 
  出口副学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
８ 【報告】令和２年度科学研究費助成事業（科研費）の申請状況等について 
  久保田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】国立大学法人山形大学及び山形大学業務執行規程の一部改正について 
  阿部理事から，議題に関して，所要の改正を行うものである旨の報告があった。 
 
 
10 【報告】経営協議会（１１月２７日開催）について 

小山学長から，議題に関して，審議内容及び委員からの意見について報告があった。 
 
 
11 【報告】国立大学法人山形大学の平成３０年度に係る業務の実績に関する評価結果について 
  久保田理事から，議題に関して，評価を受けている項目，今後の課題等について報告があった。 
 
 
12 【報告】令和２年度国立大学法人山形大学予算編成方針（案）について 
 小島理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
 ・新しく導入を検討している検定料，入学料，授業料収入等の配分については，全学サービスとし

て小白川キャンパスにおいて１年次の初年次教育を実施しいていることを踏まえた配分を考えて
いただきたい。 

 ・予算の編成方針は，理解するが，具体的に予算がどのような根拠に基づいて積算されているかが
不透明なため，授業料収入に係る部分を含め，組織の役割と積算内訳の関係など，予算配分の
「見える化」の在り方を検討いただきたい。 

 ・情報セキュリティや電子ジャーナルについては，部局での対応には限界もあるので，外部委託の
必要性も念頭に全学的に対応を検討する必要がある。 

 
 
13 その他 
  １）安田理事から，大学連携推進事務室（ゆうキャンパス・ステーション）が，山形県生涯学習セ

ンター「遊学館」に移転する旨の報告があった。 
  ２）久保田理事から，教員の活動評価に関する自己点検結果を入力するシステムの準備が整ったの

で，各評価者が定めた期日までの入力に協力いただきたい旨の発言があった。 
  ３）阿部理事から，年末年始等，諸行事等の機会が増えることに伴い，飲酒運転の撲滅，安全運転

の励行と法令遵守の徹底について協力いただき，所属教職員に対し，注意喚起いただきたい旨
の依頼があった。 

 
 
 
 
   次回は，令和 2 年 1 月 8 日（水）に開催することとなった。 


